

NOMBRE: Diego Alejandro Bello Barón EDAD: 16

años

CURSO: Decimo CIUDAD:

Bogotá

COLEGIO: Parroquial Del Santo Cura De Ars

MI PROYECTO DE VIDA

Mi nombre es Diego Alejandro Bello Barón, nací el 11 de junio del 2005, en el hospital de Veraguas al sur de la ciudad de Bogotá, actualmente tengo 16 años y vivo en el barrio el Restrepo con mis padres, mi hermana mayor y mi perro, desde mi nacimiento he vivido en el sector, en mi primer mes viví en la fragua junto a mi familia, luego de ellos nos trasladamos a nuestra casa que quedaba en el occidente de Bogotá, específicamente en el barrio de Hayuelos, allí viví 3 años, dije mis primeras palabras y hicimos nuestros viajes y estudié mi primer año en el Jardín de la Crayola Mágica, en ese mismo año un 31 de octubre celebrando Halloween en el centro comercial el Tunal junto a mis primos y familia me enfermé en una extraña razón, es decir había quedado inconsciente y lo último que me acordaba era yo quitándome mi mascarada del disfraz del hombre araña, después me devolví al barrio la fragua, entre el segundo Jardín cerca a mi casa, se llama el Trendemickey donde también había estudiado mi hermana, cumplí 5 años y viví mi primer mundial de fútbol que se celebró en Sudáfrica, en el 2011 después de mi cumpleaños de 6 años tuve varias complicaciones en mi salud, sucesos que ya habían pasado años anteriores, así que por semanas hasta que los doctores tomaron la decisión de hacer una cirugía, quitarme el pulmón que estaba podrido, el 26 de julio del 2011 fue la cirugía y mientras me hacían la cirugía se daba la noticia que el cantante colombiano el Joe Arroyo había muerto, pasaba el final del 2011 y yo decidí entrar como acólito en la parroquia de mi barrio, en esos mismos días también decidí entrar al colegio de la parroquia, en el 2012 era mi primer

día en un colegio y poco a poco fui conociendo amigos, en ese mismo año comencé a entrenar fútbol en el club Olaya Herrera y seguía como acolito en la parroquia del barrio. El 2014 fue un año importante, curse grado 3º, vi mi primer mundial de fútbol y en el que Colombia tuvo una gran participación, gracias a ese mundial cambie a una escuela de fútbol que entrenaba un profesor del colegio, se llamaba soccer cracks, al año siguiente cumplí mi primera década y con esta escuela jugué mi primer año de liga Bogotá y me convertí en el capitán del equipo



jugué mi segundo año de la liga Bogotá y en ese mismo año me gradué de primaria en mi colegio teniendo la medalla de la excelencia me regalan mi primera Xbox, veo la copa América centenario en la cual Colombia ocupó el tercer puesto, ese año decido que quiero estudiar meteorología o geología ya que había tenido buenos profesores de biología, había quedado como representante de curso y ese año nos felicitan por haber sido el mejor curso en todos los aspectos



el 2018 fue un buen año comenzando porque fui escogido nuevamente como representante de curso, dejé la escuela que entrenaba ya que el dueño la había

vendido, conozco a nuevos amigos y hacemos un buen grupo, veomisegundo mundial que fue en rusia y llenoporpor primeravez el álbum panini del mundial, voy a mi primera fiesta con mis amigos y mi hermana, comienzo mi primerarelación seriade noviazgo, entro al coromusical de la parroquia a la que asistí como acolito y fui por segunda vez al mar haciendoun recorridoportodalacostade Colombia hasta la punta del país (punta gallinas)



A inicios del 2020 entro a grado noveno en el mismo colegio que he estado desde primero, comencé a travez a entrenar futbol junto a varios compañeros del colegio en un club del sector, llego la pandemia con el COVID y tomo la decisión de dejarme crecer el pelo, termino la relación que había empezado en 2018, y arreglo por completo mi bicicleta fixie, actualmente es el año 2021 estoy en grado decimo, entreno futbol en el club argentinos Jr y estoy por decidir mi futura carrera.

MI MISIÓN

Soy un joven comprometido con mi educación, mi familia y mis pasatiempos, mediante la interiorización de los valores como la autonomía, el liderazgo, el ejercicio de ciudadanía, con el firme propósito de construir mi proyecto de vida a un futuro en nivel individual y aportar a la sociedad.

MI VISIÓN

En el año 2028 luego de acabar mi educación superior seré reconocido como un joven líder en mi entorno, que orienta procesos de cambio a nivel personal, familiar y social, a partir de mi formación académica y destacándome por ser una persona autónoma con capacidades y conocimientos gestores de transformación en diferentes áreas de la sociedad

FORTALEZAS	OPORTUNIDAD

<ul style="list-style-type: none"> • Soy responsable • Cumplidor de mis deberes • Acepto mis errores • Busco mejorar • Trabajo en equipo • Me gustan los aspectos sociales 	<ul style="list-style-type: none"> <input type="checkbox"/> Resultado del ICFES <input type="checkbox"/> Estudiar en la Universidad <input type="checkbox"/> Tengo el apoyo de mi familia <input type="checkbox"/> Tengo la motivación y las ganas de mejorar
DEBILIDADES	AMENAZAS
<ul style="list-style-type: none"> <input type="checkbox"/> Poca paciencia frente a algunas situaciones <input type="checkbox"/> Falta de autocontrol <input type="checkbox"/> Egocentrismo <input type="checkbox"/> Mal manejo del estrés 	<ul style="list-style-type: none"> • Falta de organización del tiempo • Dificultades de salud

OBJETIVOS

- Mejorar cada día en mi formación.
- Mejorar mi autocontrol
- Estudiar y aprender
- Ser feliz con lo que hago

ASPIRACIONES:

- Construir relaciones de armonía y paz
- Tener mi propia familia
- Aspiro a tener una profesión

ESPERANZAS

- Tener calidad de vida material y espiritual
- Hacer parte de mis esperanzas lograr lo que quiero

SUEÑOS

- Ser profesional
- Tener estabilidad emocional, afectiva
- Tener estabilidad económica

METAS

- Ser profesional
- Tener casa y carro propio
- Cuidar a mi familia y mamá
- Trabajo estable

CONCLUSIONES

Este proyecto me ayudo a conocerme mejor, sobre mis gustos, metas y sueños, de como quiero relizarlos y el proceso que tendré que pasar.

A identificar mis errores a lo largo de mis 16 años de vida, reflexionando sobre ello y creando un compromiso hacia si mismo.

De conocer mis debilidades y fortalezas y las oportunidades para mejorar y seguir creciendo a nivel personal.

Y en dar la debida importancia a lo que significa mi proyecto de vida.